

Assistons au Congrès, c'est aussi pour nous un *devoir d'honneur*. En ces jours bénis, tout l'univers aura les yeux tournés vers le Canada. La tenue d'un Congrès Eucharistique International dans un pays est pour lui une véritable gloire nationale. Nous en avons la preuve par ce qui s'est passé ailleurs. Que n'a-t-on pas dit de Metz, Londres et Cologne où se sont tenus les trois derniers Congrès. Ce qui s'est passé en Europe, nous le verrons cette année au Canada. Mais pour obtenir ce résultat désiré, il faut le concours de tous les catholiques de notre pays. Que toutes les villes et les paroisses aient à honneur d'y compter de nombreux représentants.

Ne pourrait-on pas ajouter que nous le *devons aux catholiques du monde entier*. Ils savent que le Canada est un pays de foi, où fleurissent toutes les belles et grandes libertés, que le peuple qui l'habite est un peuple qui prie, qui aime et pratique sa religion. Alors, ils espèrent avec raison voir à Montréal le plus magnifique triomphe que l'on puisse rêver à Jésus-Hostie. Venez donc montrer à ces étrangers que les catholiques du Canada possèdent bien toutes ces qualités. Venez leur donner le plus beau spectacle de foi et d'amour.

Vous le devez enfin à vous-mêmes. Les fêtes d'un Congrès Eucharistique portent avec elles une grâce particulière, consistant à raviver la foi, la piété et l'amour envers l'Eucharistie. Sa Grandeur Mgr Heylen disait lui-même du haut de la chaire de la cathédrale de Montréal, qu'il n'était jamais sorti des fêtes d'un Congrès sans aimer davantage le Saint Sacrement." Puisque cet avantage précieux vous est offert, sachez en profiter autant qu'il est en votre pouvoir.

Comment faut-il assister au Congrès ?

Cependant il ne suffit pas de venir au Congrès ; il faut de plus y assister avec le désir sincère d'en profiter. La conduite à tenir est indiquée par la nature même de ces pieuses assemblées.

Un Congrès Eucharistique c'est l'Eucharistie *invocée, enseignée, exaltée.*

C'est d'abord l'Eucharistie *invocée.* Voilà pourquoi le S. Sacrement est exposé dans plusieurs églises à la piété